



Centre
Culturel
Canadien
Paris

Canadian
Cultural
Centre
Paris

Elizabeth Shepherd

Mardi / Tuesday 14.05





**Centre
Culturel
Canadien**
Paris

**Canadian
Cultural
Centre**
Paris

CONCERT / CONCERT

Elizabeth Shepherd

Mardi / Tuesday 14.05
20:00

La chanteuse/pianiste Elizabeth Shepherd débute sa carrière internationale en 2006 avec son premier album *Start To Move*, élu l'un des meilleurs albums jazz de l'année par la BBC Radio Worldwide. Ses cinq albums suivants sont largement acclamés par la critique. Elle part à plusieurs reprises en tournée en Amérique du Nord, en Europe et au Japon, joue dans des clubs légendaires de Tokyo à Détroit, et se produit dans de nombreux festivals reconnus.

Elizabeth Shepherd a lancé cette année son sixième album portant le nom de sa ville d'adoption, MONTRÉAL. Inspiré d'une série d'entrevues réalisées avec des habitants de la métropole, l'album prend la forme d'une lettre d'amour à Montréal sur des mélodies groove et soul.

Singer/pianist Elizabeth Shepherd started her international career in 2006 with her first album *Start to Move*, selected by BBC Radio Worldwide as one of the best jazz records of the year. Her five records to follow were widely acclaimed by critics. She went on several tours around North America, Europe and Japan, played in legendary bars from Tokyo to Detroit, and performed in many renowned festivals.

This year, Elizabeth Shepherd has released her sixth album, named after her adopted city, MONTREAL. Inspired by a series of interviews carried out with locals in the metropolis, the record builds into a love letter to Montreal along groovy and soulful melodies.

Plus d'infos / Further information: www.elizabethshepherd.com

Entrée libre sur réservation dans la limite des places disponibles.

Réservation sur notre site internet www.canada-culture.org

Booking is subject to availability. Book on our website www.canada-culture.org

T : +33 (0)1 44 43 21 90
www.canada-culture.org

130, rue du Faubourg Saint-Honoré
F-75008 Paris